

Reprenant mon crucifix, je dis après St. Paul : Je suis attaché avec Jésus-Christ à sa croix, et je vis ; ou plutôt, ce n'est plus moi qui vis, mais Jésus-Christ qui vit en moi ; et si je vis encore dans ce corps mortel, je vis du moins en la foi du Fils de Dieu qui m'a aimé et qui s'est livré à la mort pour moi... Miséricorde... Pardon... Amour...

Indulgence de 300 jours pour chaque répétition de la prière suivante.—Jésus, Marie, Joseph, je vous donne mon cœur, mon corps, mon âme, mon esprit et ma vie.

Jésus, Marie, Joseph, assistez-moi dans ma dernière agonie.

Jésus, Marie, Joseph, faites qu'après ma mort, mon âme se trouve en paix, en votre sainte compagnie. Ainsi soit-il.

PRIÈRE

POUR SE PRÉPARER A LA MORT.

Mon Dieu, je sais que je mourrai ; peut-être n'ai-je que peu de momens à vivre ; peut-être ne sortirai-je pas du lit où je me coucherai aujourd'hui ! Aussi m'avertissez-vous d'y entrer comme dans mon tombeau ? Je sais, Seigneur, qu'à l'heure de la mort, je voudrais avoir vécu sans péché, et vous avoir toujours aimé. Mettez-moi, s'il vous plaît, dans ces saintes dispositions. Oui, mon Dieu, je déteste le péché ; je crois tout ce que l'Eglise m'enseigne, je mets en vous toute mon espérance ; je vous aime de tout mon cœur, et j'aime mon prochain comme moi-même pour l'amour de vous ; je veux vivre et mourir dans votre amour, je vous remets mon âme qui vous a tant coûté ; ô mon Dieu !